

Guénange De l'or pour les époux Marseille

Le Républicain Lorrain - 08 juil. 2024 à 18:42 - Temps de lecture : 1 min



La salle de la mairie était trop petite pour accueillir toute la famille.

Hervé Marseille est né le 11 décembre 1950 à Flixecourt (Somme) et Christiane Lefèvre, elle, est née le 29 juin 1954 à Ranguevaux, à plus de 350 kilomètres de là.

Rien ne prédisposait leur rencontre pourtant c'est à Guénange, le 30 septembre 1973, que cupidon a fait feu de tout bois. C'est également dans cette ville qu'ils se sont dit oui, il y a cinquante ans, le 1^{er} juin 1974. Depuis, ils sont fidèles à Guénange où ils ont élevé leurs trois enfants, Stéphane, Valérie et Gaëtan. Depuis huit petits-enfants et un arrière-petit-fils sont venus égayer leur retraite.

Hervé Marseille avait exercé la fonction de soudeur hautement qualifié et Christiane était vendeuse.

Ils ont renouvelé leur promesse de mariage devant le premier magistrat Pierre Tacconi.

Nous leur souhaitons encore de longues années de vie commune entourée de leur famille nombreuse.